Suivi des conditions de travail des enseignants correcteurs au Baccalauréat



Le suivi des conditions de travail des enseignants correcteurs au baccalauréat a été le principal axe de la visite effectuée, vendredi 19 juin 2010, à Sousse, par M. Hatem Ben Salem, ministre de l'Education.

Au Centre de correction des épreuves du baccalauréat, au Collège Mohamed Laroussi, le ministre a pris connaissance des remarques des enseignants concernant le déroulement des corrections, ainsi que leurs préoccupations relatives au domaine de l'éducation dont, notamment, la répartition du temps scolaire, la violence dans les établissements éducatifs et le niveau des élèves au baccalauréat, surtout, en langues.

Le ministre a souligné la volonté de garantir les meilleures conditions de confort aux enseignants en charge de la surveillance et de la correction au baccalauréat.

Il a, par ailleurs, évoqué les mesures initiées par le Président de la République, afin de promouvoir les méthodes et programmes pédagogiques et de fournir au cadre éducatif les conditions matérielles et morales les plus favorables. La prochaine année scolaire verra l'entrée en application d'importantes mesures concernant, essentiellement, l'intensification de l'enseignement de l'anglais au cycle primaire, a annoncé le ministre.

A l'occasion de sa visite dans la région, M.Ben Salem s'est rendu à l'école primaire Bouhassina où des travaux de maintenance ont été menés moyennant 80 mille dinars. Il a pris connaissance du programme régional d'entretien et de maintenance de 17 écoles primaires, pour un coût global évalué à 550 mille dinars.

A l'Ecole primaire Porte Nord, le ministre a présidé une cérémonie organisée en l'honneur de plusieurs éducateurs et enseignants partis à la retraite au cours de l'année 2009-2010.